

GRIPPE

ESPAGNE¹ (information en date du 5 novembre). — Pendant les deux semaines écoulées, une incidence élevée d'affections respiratoires s'est produite à *Madrid* et dans le *nord du pays*, particulièrement à *Lugo* dans le nord-ouest, et à *Navarra* dans le nord-est. Tous les groupes d'âges sont intéressés. En outre, des affections d'allure grippale atteignent actuellement 10% des individus dans certaines écoles, certaines administrations et certaines unités militaires. Deux souches de virus A2/Hong Kong/68 ont été isolées.

(Information en date du 8 novembre). — A *Barcelone* et dans sa *province*, on observe depuis le 20 octobre une augmentation de l'incidence des affections d'allure grippale et, depuis début novembre, la morbidité est très élevée: pour les trois semaines écoulées, l'incidence a atteint 20% à *Barcelone*, et 30% dans sa banlieue et dans quelques villes de la province. Sept souches de virus A2/Hong Kong/68 ont été isolées.

¹ Voir N° 21, p. 356.

INFLUENZA

SPAIN¹ (information dated 5 November). — During the past two weeks, there has been a high incidence of respiratory diseases in *Madrid* and the *north of the country*, especially in *Lugo* in the north-west and in *Navarra* in the north-east. All age-groups are attacked. Moreover, 10% of the individuals are presently affected with influenza-like disease in some schools, administrations and military units. Two strains of virus A2/Hong Kong/68 have been isolated.

(Information dated 8 November). — In *Barcelona* and its *Province*, an increase in the incidence of influenza-like disease has occurred since 20 October and, from the beginning of November, the morbidity has been very high. For the past three weeks, the incidence has been 20% in *Barcelona*, and 30% in its suburbs and some towns of the Province. Seven strains of virus A2/Hong Kong/68 have been isolated.

¹ See No. 21, p. 356.

Prix du Relevé épidémiologique hebdomadaire

Par numéro Fr. s. 1.— \$0.30
Abonnement annuel . . . Fr. s. 50.— \$16.00

Price of the Weekly Epidemiological Record

2/- Per single copy
£5.0.0 . . . Annual subscription